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Уважаемые товарищи, коллеги, друзья!
От имени Профсоюза работников автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения Российской
Федерации искренне и сердечно поздравляю вас

с Днем народного единства!
Единство и солидарность - главные принципы профсоюзного
движения.   И этот праздник близок нам по духу. На долю великой
многонациональной России   не раз выпадали различные   испытания
и судьбоносные моменты.
История   подтверждала, что только объединившись мы обретали
независимость, отвечали на вызовы и трудности, эффективно решали
самые сложные задачи.
И сегодня от нашей солидарности зависит будущее страны и
благополучие общества. 
Крепкого всем здоровья, безграничного счастья, мира и добра.

Председатель Профсоюза АСМ РФ                                     А.А. Фефелов

https://profasm.ru/
https://vk.com/profasmrf


ГЛАВА ФНПР МИХАИЛ ШМАКОВ ВЫСТУПИЛ С
ДОКЛАДОМ «ОТ СОВЕТСКИХ ПРОФСОЮЗОВ
К СОВРЕМЕННЫМ ПРОФСОЮЗАМ РОССИИ»

1 ноября сотни профсоюзных лидеров со всей
страны собрались в Колонном зале дома союзов в
Москве на торжественное заседание Генсовета,

главная тема которого обозначена следующим
образом: «От советских профсоюзов к современным
профсоюзам России». Главный доклад представил
председатель Федерации независимых
профсоюзов России Михаил Шмаков.

Так как в качестве руководителя национального

профцентра Шмаков был впервые избран 30 лет назад

– в ноябре 1993 года – глава ФНПР предложил

воспринимать его доклад в качестве личного отчета об

общей работе за прошедшее время.

– Я уже читал шутку о том, что Шмаков успел вывести

профсоюзы из советских в современные на десять лет

быстрее Моисея. В каждой шутке только доля шутки.

Мы с вами прошли большой путь. На этом пути нас

окружала не пустыня, а сложный мир, в котором были

и союзники (временные или постоянные), и активные

противники. Тридцать лет – цифра большая. Но мы от

нее не впадаем в ступор или эйфорию.

Как писал Владимир Высоцкий, «жалею вас,

приверженцы фатальных дат и цифр, томитесь как

наложницы в гареме. Срок жизни увеличился и, может

быть, концы поэтов отодвинулись на время», — сказал

Михаил Шмаков.

За 30 лет профсоюзы смогли:

- сохранить внушительную численность – более 19

млн человек;

-   укрепить профсоюзную структуру после перипетий

«перестройки» и потрясений 90-х годов;

- совместно с правительством и работодателями

выстроить систему социального партнерства –

федеральной, отраслевых и региональных площадок 

для обсуждения социально-экономической

проблематики;

- добились принятия одного из лучших в мире

трудового законодательства, а также ратификации

важнейших конвенций Международной организации

труда;

- сохранили санаторную профсоюзную собственность и

серьезные льготы на санаторно-курортный отдых для

членов профсоюзов и многое другое. В качестве

гостей на торжественном заседании присутствовали

вице-премьер правительства РФ Татьяна Голикова,

первый заместитель председателя Госдумы

Александр Жуков, статс-секретарь – заместитель

министра труда Андрей Пудов, другие представители

власти и объединения работодателей.

31 октября члены Генерального совета ФНПР приняли

решение, что XII съезд Федерации независимых

профсоюзов России состоится в феврале 2024 года. В

рамках XII съезда профлидеры намерены выслушать

доклад о работе ФНПР за пятилетку, сформулировать

программу действий крупнейшего профцентра 

России на следующие пять лет, внести изменения в

устав организации, а также определиться с

руководящими органами. Стоит отметить, что

Генсовету ФНПР предшествовало заседание

Исполнительного комитета профсоюзного

объединения. В частности, члены

Исполкома  подвели  итоги Всероссийской акции

профсоюзов в рамках Всемирного дня действий «За

достойный труд!», отмечаемого 7 октября. С учетом

всех форм проведения в акции участвовали  свыше 3

млн человек.

Автор материала: Александр Кляшторин

Источник: https://www.solidarnost.org/news/glava-

fnpr-mihail-shmakov-vystupil-s-dokladom-ot-

sovetskih-profsoyuzov-k-sovremennym-profsoyuzam-

rossii.html

https://www.solidarnost.org/news/glava-fnpr-mihail-shmakov-vystupil-s-dokladom-ot-sovetskih-profsoyuzov-k-sovremennym-profsoyuzam-rossii.html


В рамках мероприятий Генсовета состоялось
подписание соглашения о сотрудничестве между
ФНПР и Ростехнадзором.

Соглашение подписали Председатель ФНПР Михаил

Шмаков и руководитель Федеральной службы по

экологическому, технологическому и атомному

надзору Александр Трембицкий.

«Охрана труда и техника безопасности – одна из

коренных задач, столпов, на которых зиждется наша

профсоюзная деятельность», - отметил Михаил

Шмаков. Как он подчеркнул, необходимо

распространить данную практику на все регионы.

Источник: https://t.me/FNPR_official/2651

20 октября Председатель Профсоюза АСМ РФ принял участие
в заседании Совета Ассоциации «Объединение
автопроизводителей России».  Одним из вопросов повестки

дня стал вопрос об учреждении  Медали «Почетный
автомобилестроитель».

Сергей Анатольевич Когогин, Председатель Совета

Ассоциации «ОАР», и Андрей Александрович Фефелов

подписали совместное решение Ассоциации «ОАР» и

Профсоюза АСМ РФ об учреждении отраслевой награды. Таким

образом было реализовано предложение Профсоюза, внесённое

Андреем Александровичем на прошлом заседании Совета.

Совместной с Профсоюзом АСМ РФ работе по проведению

конкурсов был посвящён отдельный вопрос повестки дня.

Обсудили итоги отраслевого конкурса 2023 года, дальнейшие

УЧРЕЖДЕНА НАГРАДА ЗА ТРУДОВЫЕ ЗАСЛУГИ
В АВТОМОБИЛЬНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ - МЕДАЛЬ

«ПОЧЕТНЫЙ АВТОМОБИЛЕСТРОИТЕЛЬ»
планы проведения совместных

мероприятий.

Сергей Анатольевич Когогин высоко

оценил работу Профсоюза, направленную на

развитие кадрового обеспечения отрасли.

Итогом обсуждения стало предложение

Председателя Совета Ассоциации «ОАР»

провести в 2024 году масштабное

мероприятие в честь Дня машиностроителя.

Особое внимание участников заседания

было уделено обсуждению актуальных

проблем развития отрасли.

Исполнительный директор Ассоциации

Игорь Алексеевич Коровкин доложил о

ходе реализации приоритетных

направлений деятельности Ассоциации.

Были подведены итоги работы

предприятий- членов Ассоциации, а это

крупнейшие автопроизводители страны, за

9 месяцев текущего года. В частности были

затронуты вопросы развития и

систематизации компонентной отрасли и

трансформации отрасли в рамках развития

производства электромобилей и

инфраструктуры к ним. Были даны

поручения подготовить конкретные

предложения.

Взаимодействие Профсоюза и Ассоциации

«ОАР» - яркий пример отраслевого

социального партнёрства в действии.

СОСТОЯЛОСЬ ПОДПИСАНИЕ СОГЛАШЕНИЯ О
СОТРУДНИЧЕСТВЕ МЕЖДУ ФНПР И РОСТЕХНАДЗОРОМ

https://t.me/FNPR_official/2651


30 октября в рамках мероприятий
Генерального Совета ФНПР состоялись
заседания ряда уставных и рабочих

органов Федерации независимых
профсоюзов России - заседание
Молодежного совета ФНПР, Постоянных
комиссий Генсовета Федерации и
Координационного комитета солидарных

действий.

Заседание Молодежного совета ФНПР

На заседании обсудили итоги фотоконкурса

Молсовета, приуроченного к Всероссийской

акции профсоюзов в рамках Всемирного дня

действий «За достойный труд!». Тема конкурса:

«Социальное партнерство – гарантия

достойного труда!». На конкурс было

направлено более 300 работ профсоюзной

молодежи по трем номинациям: «Профсоюз –

мои возможности», «Профсоюзный креатив» и

«Стоп-Кадр».

Победители приняли участие в

торжественном заседании Генерального

Совета ФНПР, которое состоялось 1 ноября в

Колонном зале Дома союзов.

О ходе реализации Всероссийской

молодежной программы Стратегический

резерв 2023 рассказала руководитель

Департамента Аппарата ФНПР по связям с

общественностью, молодежной политике и

развитию профсоюзного движения

Александра Шубина.

Федеральный этап пройдет в Москве на базе

Измайловского гостиничного комплекса с 4 по

8 декабря. Также члены Молодежного совета

обсудили участие во Всемирном фестивале

молодежи, проект резолюции по молодежной

политике XII Съезда ФНПР, опыт работы

молодежных советов ЦФО, ЮФО, СКФО и

премию Молсовета Федерации.

МЕРОПРИЯТИЯ В РАМКАХ ЗАСЕДАНИЯ
ГЕНЕРАЛЬНОГО СОВЕТА ФНПР

Заседания постоянных комиссий Генерального Совета

ФНПР

В рамках заседания Комиссии по социальным гарантиям,

которую вел заместитель Председателя ФНПР Давид

Кришталь, наряду с проектами для рассмотрения Исполкомом

и Генеральным Советом ФНПР, обсуждались актуальные

вопросы:- О ходе выполнения задач профсоюзных

организаций по сохранению здоровья трудящихся,- О задачах

профсоюзных организаций в связи с заключением

трехстороннего Соглашения и принятием «Типового

положения о комиссии по социальному страхованию»,

Участники заседания рассмотрели итоги детской летней

оздоровительной кампании 2023 года и VII Всероссийской

спартакиады среди трудящихся.

Члены Комиссии по охране труда и защите от экологической

опасности рассмотрели новую редакцию Типового положения

об уполномоченном (доверенном) лице по охране труда

профессионального союза. Как отметил руководитель

Департамента охраны труда и экологии Аппарата ФНПР,

главный технический инспектор труда ФНПР Алексей

Безюков, необходимость обновления документа продиктована

произошедшими изменениями в законодательстве по охране

труда с 2006 года и накопившейся правоприменительной

практикой.

В Типовом положении расширены функции уполномоченных

по охране труда:- проведение наблюдений и выявление

опасностей повреждения здоровья работников на рабочих

местах,- вовлечение работников в процесс формирования

безопасного поведения на работе и в быту, создание в

коллективах атмосферы нетерпимости к нарушениям

требований безопасности,- участие в работе комитета

(комиссии) по охране труда организации. Кроме того, внесены

рекомендации по поощрению Уполномоченных лиц за

активную и добросовестную работу по предупреждению

несчастных случаев и профессиональных заболеваний в

организации, улучшению условий труда на рабочих местах.

Также на заседании комиссии обсудили проект о Порядке

согласования представителей профсоюзов для участия в

комиссиях по расследованию несчастных случаев на

производстве.



На заседании Комиссии по

организационной работе и кадровой

политике рассматривались проекты

документов, вносимых на заседания

Генерального совета ФНПР и

Исполнительного комитета ФНПР, в том

числе:- О созыве XII Съезда Федерации

Независимых Профсоюзов России,- О

проведении отчетно-выборной кампании

Федерации Независимых Профсоюзов

России в 2024 – 2026 годах.

Проекты документов представляли

заместитель Председателя ФНПР Давид

Кришталь и руководитель комиссии,

председатель РОСПРОФПРОМа Андрей

Чекменев.

В центре внимания Комиссии по защите

социально-экономических прав

трудящихся районов крайнего севера и

приравненных к ним местностей было

рассмотрение вопроса о проекте раздела

“VI. Социально-экономические проблемы

развития регионов России, в том числе

районов Крайнего Севера и приравненных

к ним местностей” Генерального соглашения

между общероссийскими объединениями

проф-союзов, общероссийскими

объединениями работодателей и

Правительством РФ на 2024-2026 годы.

Также рассмотрены предложения по

формированию системы трудоустройства

высвобождаемых работников

градообразующих предприятий северных

территорий в моногородах и вопрос о

выплатах процентной надбавки к заработной

плате за стаж работы в районах Крайнего

Севера и приравненных к ним местностях

для отдельных категорий работников.

МЕРОПРИЯТИЯ В РАМКАХ ЗАСЕДАНИЯ
ГЕНЕРАЛЬНОГО СОВЕТА ФНПР

О работе Департамента по направлению информационной

работы и цифровизации работы профсоюзов рассказала

руководитель департамента Александра Шубина. Совместно с

департаментами Аппарата ФНПР ведется работа по созданию

электронных форм отчетности по основным направлениям

деятельности профсоюзов для взаимодействия с членскими

организациями через систему личных кабинетов на сайте ФНПР.

Продолжается развитие сервисов внутри Системе личных

кабинетов членских организаций сайта ФНПР. Совместно с

Департаментом организационной работы и Правовым

департаментом были разработаны Рекомендации по

использованию видеоконференцсвязи для обеспечения работы

коллегиальных органов профорганизаций. Кроме того, в системе

личных кабинетов ФНПР создан информационный раздел «База

знаний». База знаний содержит документы и информационные

материалы по основным направлениям деятельности.

В целях изучения опыта членских организаций по

использованию дисконтных (скидочных) программ для

мотивации профсоюзного членства, а также развития цифрового

инструментария профсоюзов 27 июля по решению комиссии

при ней была сформирована Экспертная группа по вопросам

реализации программ лояльности для членов профсоюзов. По

этому вопрос выступил представитель Общества защиты прав

потребителей, авторов, граждан, предпринимателей и

организаций Андрей Кигим.

О V Всероссийском интеллект-форуме «Профсоюзы. XXI век -

2023. Перезагрузка» рассказал зампред ФНПР Александр

Шершуков. Основными темами форума в этом году стали:

экономическая ситуация в стране и ее влияние на деятельность

профорганизаций, прогноз развития профсоюзного движения

России, новые инструменты профсоюзной работы. Участие в

мероприятии приняли 198 профлидеров из разных отраслей и

регионов России. В рамках форума состоялась встреча с

Председателем ФНПР Михаилом Шмаковым.  Принята к

сведению информация о ходе реализации Резолюции X съезда

ФНПР об информационной работе в части увеличения подписки

на Центральную профсоюзную газету «Солидарность». Также

члены комиссии обсудили итоги Всероссийского семинара

информационных работников ФНПР в 2023 году.

Комиссия по информационной

политике под председательством

заместителя Председателя ФНПР А.

Шершукова детально рассмотрела

проект резолюции по

информационной работе и

предложила включить в резолюцию,

посвященную развитию проф-

движения, тематику цифровизации

работы профсоюзов. Документы

разрабатываются к XII Съезду ФНПР.



В центре внимания Комиссии по защите

экономических прав трудящихся было

рассмотрение вопроса о Генеральном соглашении

между общероссийскими объединениями

профсоюзов, общероссийскими объединениями

работодателей и Правительством Российской

Федерации на 2024-2026 годы. О ходе работы по

подготовке проекта Генсоглашения рассказала

заместитель Председателя ФНПР Нина Кузьмина.

Также члены комиссии обсудили

совершенствование законодательства в сфере

социального партнерства.

О работе координационного совета организаций

профсоюзов в Новгородской области доложил

Сергей Бусурин, председатель Союза

организаций профсоюзов «Новгородская

областная Федерация профсоюзов». Члены

Комиссии по гендерному равенству избрали на

должность председателя комиссии Елену

Кузьмичеву, профлидера Федерации профсоюзов

Республики Татарстан.

Об итогах проведения Всероссийского форума

трудящихся женщин рассказал заместитель

Председателя ФНПР Александр Шершуков.

На форуме обсуждались вопросы законодательства

в интересах женщин, женщины в политике, опыт

участия профсоюзных лидеров – женщин в

выборах, взаимодействие профсоюзов и

региональных отделений Союза женщин России, а

также с общественными палатами в регионах.

Форум собрал более ста участниц - женщин-

руководителей профсоюзных организаций всех

уровней, профсоюзных женских комиссий, советов.

В числе спикеров - представители Минтруда

России, депутаты Государственной Думы, лидеры

общественных организаций России,

занимающиеся вопросами защиты прав женщин.

МЕРОПРИЯТИЯ В РАМКАХ ЗАСЕДАНИЯ
ГЕНЕРАЛЬНОГО СОВЕТА ФНПР

Одной из ключевых тем форума стала Национальная

стратегии действий в интересах женщин на 2023-2030

годы. Заместитель начальника отдела демографической

политики и гендерного равенства Минтруда России

Ксения Комарова и заместитель председателя ФНПР,

член Координационного совета при Правительстве РФ по

реализации Национальной стратегии действий в

интересах женщин на 2023–2030 годы Нина Кузьмина

представили эту стратегию. Участницы форума приняли

Резолюцию, выражающую их общие цели и предложения

по улучшению положения работающих женщин.

Состоялась презентация Исследования ФНПР о

соблюдении прав трудящихся женщин. Также на форуме в

соответствии с решением комиссии была вручена

Премия «Мягкая сила». На заседании комиссии обсудили

проекты Резолюции Съезда ФНПР по защите социально-

экономических прав женщин и Положения о премии

Постоянной комиссии Генерального Совета ФНПР по

защите социально-экономических прав женщин. Члены

комиссии заслушали информацию об опыте работы с

женщинами Горно-металлургического профсоюза России,

женсовета Федерации профсоюзов Челябинской области,

женсовета первичной профсоюзной организации АО

”Центр судоремонта “Звездочка”.

Члены Комиссии по нормотворческой деятельности и

защите прав профсоюзов обсудили правотворческую

деятельность Правового департамента Аппарата ФНПР и

нормотворческую работу в рамках реализации Плана

мероприятий по проведению Года укрепления и

развития социального партнерства.

На постоянной Комиссии по собственности Генерального

совета ФНПР рассмотрели вопрос об изменениях в

законодательстве РФ.

Департамент Аппарата ФНПР по связям с

общественностью, молодежной политике и развитию

профсоюзного движения



НАУЧНЫЙ ПОДХОД В РАЗВИТИИ
СОЦИАЛЬНО-ТРУДОВЫХ ОТНОШЕНИЙ

25 октября в  Ростове-на Дону в Доме профсоюзов прошла IV
Всероссийская научно-практическая конференция «Человек труда
и наука».

В мероприятиях деловой программы конференции в открытом

диалоге встретились профсоюзные лидеры, ученое сообщество,

исследователи в области социально-экономических наук,

преподаватели высших  учебных заведений, профессиональных

образовательных организаций, учебных центров, представители

органов исполнительной и законодательной власти и другие

заинтересованные в тематике мероприятия лица.

Ведущий и главный организатор конференции — секретарь

Федерации Независимых Профсоюзов России - представитель ФНПР в

Южном федеральном округе Дмитрий Александрович Чуйков открыл

мероприятие приветственным словом председателя ФНПР Михаила

Викторовича Шмакова. От профсоюзной стороны перед участниками

также выступили Заместитель председателя ФНПР Александр

Владимирович Шершуков, председатель Федерации

профсоюзов  Ростовской области Александр Васильевич Лозыченко,

председатель Федерации профсоюзов Луганской Народной

Республики Рябушкин Игорь Николаевич и другие.

В ходе пленарного заседания прозвучали выступления Чучи Сергея

Юрьевича (Институт государства и права РАН, г. Москва), Ершова Юрия

Михайловича (МГУ им. Ломоносова, ф-л в г. Севастополе), Мишуровой

Ирины Владимировны (РГЭУ «РИНХ», г. Ростов-на-Дону), Коблевой

Марии Мухадиновны (Российский государственный институт

правосудия, г. Ростов-на-Дону), Сафонова Валерия Анатольевича

(Управление по обеспечению судебных заседаний Конституционного

суда РФ, г. Санкт-Петербург) и Чуйкова Дмитрия Александровича.

На секционных заседаниях в ходе работы конференции были

рассмотрены важные темы: «Труд и социально-трудовые отношения:

правовые, экономические, социальные аспекты. Профсоюзы и их роль в

развитии гражданского общества», «Социально-трудовые конфликты.

Медиативные подходы в регулировании социально трудовых

отношений   и    конфликтов», «Актуальные   вопросы  медицины  труда.

Охрана труда. Безопасная

производственная среда.  Соци-

альное страхование». Тема одной

из секций выбивалась из общего

контекста - «Труд и человек труда в

литературе и искусстве» - однако

оказалась очень актуальной в

ключе проблемы её

непопулярности в совре-

менных  источниках массовой

информации.

Таким образом, организаторы

конференции вынесли на

обсуждение экспертов все

основные вопросы, волнующие

сегодня профсоюзы: экономику и

безопасность труда, роль

профессиональных союзов в

стремительно меняющихся

трудовых отношениях, имидж

человека труда и

привлекательность рабочих

профессий.

Главным результатом прошедшего

мероприятия станут реко-

мендации, в которых должны быть

сформулированы научно

обоснованные ориентиры для

дальнейших практических

действий профсоюзов и

социальных партнеров,

направленных на развитие и

укрепление социально-трудовых

отношений в России.



НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



ШЕСТЬ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ПРОФСОЮЗА АСМ ОТМЕЧЕНЫ
ВЫСОКИМИ НАГРАДАМИ В РАМКАХ 75-ЛЕТИЯ ФПЧО

24 октября в челябинском Центре
международной торговли состоялось
празднование 75-летнего юбилея Федерации

профсоюзов Челябинской области.
Торжественное мероприятие собрало более 450
участников – профсоюзные лидеры и активисты,
работники южноуральских предпри-
ятий, представители власти и работодателей.

Торжественную церемонию открыл председатель

ФПЧО Олег Павлович Екимов. Он отметил, что

ФПЧО – самая крупная общественная организация

в Челябинской области, а среди профсоюзных

организаций Российской Федерации – шестая по

численности.

Губернатор Челябинской области А.Л. Текслер

выразил в приветственном слове глубокое

уважение и признательность профсоюзам за

совместную продуктивную работу на благо людей

труда и на достижение общего благосостояния

нашего региона, отметил их влиятельность и

действенную силу при решении серьезных и

проблемных вопросов, возникающих в трудовой

деятельности.

На церемонии, где были представлены делегации

предприятий и организаций со всей области,

звучало много благодарственных, добрых и

заслуженных слов в адрес профсоюзных

организаторов, активистов и простых членов

профсоюза всех направлений деятельности –

промышленности, образования, медицины,

железной дороги, почты и других.

Действительно, быть на острие всех общественных

проблем, осуществлять своей деятельностью

социальное партнерство, благодаря которому и

решаются важнейшие задачи, разрешаются

проблемы и идет поступательное движение вперед

– это большой труд, и часто параллельно с основной

деятельностью, трудовыми обязанностями.

Шести представителям Профсоюза АСМ РФ на

юбилейной церемонии были вручены награды.

Председатель профкома "АЗ УРАЛ" Валерий Болотов

награжден Премией признания ФПЧО за вклад в

развитие профсоюзного движения,

Председатель профкома литейного производства (ППО

АО "АЗ"УРАЛ") Светлана Берсенева отмечена

благодарностью Законодательного собрания

Челябинской области за вклад в развитие профсоюзов,

Председатель профкома дирекции по развитию и ООО

"ТД АЗ "УРАЛ" (ППО АО "АЗ"УРАЛ") Инна Сивань

отмечена нагрудным знаком ФНПР за активную работу в

профсоюзах.

Ведущему инженеру-технологу отдела главного

металлурга Татьяне Борисовне Каргаполовой (ППО

ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК) вручена Благодарность

Губернатора Челябинской области.

Председателю профсоюзного комитета производства

дизельных двигателей (ППО ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК)

Галине Михайловне Кудрявцевой вручен нагрудный

знак "За активную работу в профсоюзе".Председателю

ППО АО "ЧКПЗ" Куриной Валентине Ивановне

присвоено почетное звание "Заслуженный работник

промышленности Челябинской области".



ПРОМТРАКТОР ОТПРАЗДНОВАЛ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ

27 октября в ДК Тракторостроителей ветераны и
работники Промтрактора отметили 48-ую
годовщину со дня выпуска первого трактора. 

Генеральный директор предприятия Александр

Титов торжественно открыл праздничный вечер и

вручил удостоверения «Почетный тракторостроитель»

65 работникам, которые трудятся на заводе 40 и более

лет, и их уже 515 человек!

-  Выражаю глубочайшую признательность ветеранам,

которые стояли у истоков рождения нашего завода,

своими руками, своей самоотдачей создавали славное

имя предприятия. Дорогие коллеги, благодарю

каждого из вас за ежедневный самоотверженный труд

и любовь к своему делу!» – поздравил Александр

Иванович.

«От всего сердца поздравляю с нашим общим

праздником – 48-летием Промтрактора! Желаю всем

заводчанам, членам профсоюза и ветеранам крепкого

здоровья, стабильности и семейного благополучия!» –

с теплыми и искренними пожеланиями обратилась к

гостям председатель Профсоюзной организации

«Тракторные заводы» Валентина Рыбкина.

Руководители региональных органов власти и

столичной администрации преподнесли труженикам

тракторного завода многочисленные профильные

награды, пожелали успехов и новых высот. Кроме

этого, трудовые достижения лучших работников были

отмечены медалями и почетными грамотами Союза

машиностроителей России.

Церемония награждения сопровождалась концертной

программой: с вокальными, танцевальными номерами

выступили студенты ЧГУ им. И.Н. Ульянова, группы

«BELCANTO» и «Земляки» (г. Саранск). Завершилось

торжество зажигательной дискотекой.

Источник: Профсоюз "Тракторные заводы" (vk.com)

НА КАВАЗ ПРОШЛА ВСЕРОССИЙСКАЯ ПРОФОРИЕНТАЦИОННАЯ
АКЦИЯ “НЕДЕЛЯ БЕЗ ТУРНИКЕТОВ”

Выбор профессии – важный этап в жизни
подростка. Профориентация помогает не только
найти свой жизненный путь, но и формирует

систему занятости в будущем.

Основная идея проекта - знакомство молодежи с

работой крупнейшего предприятия России,

особенностями профессий и условий труда, а также

возможностями по трудоустройству. Познакомиться с

организацией работы на вагоностроительном заводе

смогли более 300 школьников, студентов и

преподавателей в ходе Всероссийской акции «Неделя

без турникетов».

Одна из ключевых задач службы занятости на сегодня -

привлечение работников в отрасли, испытывающие

кадровый голод. И «Неделя без турникетов» ― ценный

инструмент для решения этой задачи, так как

благодаря ей мы можем не только рассказать будущим

профессионалам о вагоностроении региона, о том,

какие профессии существуют и востребованы на

рынке Чувашии, но и дать им все увидеть своими

глазами.

Экскурсии для ребят провели специалисты ООО

«КАВАЗ». Ребята познакомились с историей завода, его

спецификой, посетили производственные площадки,

узнали о самых востребованных на сегодняшний день

специальностях, о возможности обучения, повышения

квалификации.

https://vk.com/wall-212809263_1299


коллективный договор, соблюдение работодателем ТК

РФ при издании распорядительных документов,

оздоровление и отдых работников, работа с

молодежью, оказание материальной помощи,

культурно-массовая работа и другим.

На вопросы участников конференций отвечали

руководители подразделений и председатель

профсоюзного комитета УАЗа Виктор Иванович

Бычков. Вопросы в основном касались

производственного плана на следующий год, оплаты

труда, дополнительного и корпоративного отпусков,

состояния бытовых помещений, обеспечения

спецодеждой и других тем. Также были избраны

делегаты на отчетную конференцию ППО ОАО «УАЗ».

Людмила Марфицина

ОТЧЕТНАЯ КАМПАНИЯ В ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
УЛЬЯНОВСКОГО АВТОМОБИЛЬНОГО ЗАВОДА

В структурных профсоюзных организациях
Ульяновского автомобильного завода прошли
отчетные конференции.

В них принимали участие председатель В.И. Бычков

и члены профкома предприятия, руководители

подразделений. Они рассказывали

о  производственной ситуации в настоящее время,

перспективах развития, основных направлениях

работы.

Председатели профкомов структурных профсоюзных

организаций отчитались о работе по таким

направлениям, как охрана труда и техника

безопасности, внесение изменений и дополнений в

С отчетным докладом за период работы профсоюзной

организации с 23 ноября 2022 года по 17 октября 2023

года выступил председатель ППО ООО «ЧТЗ-

УРАЛТРАК» Олег Максимович Косых. Он, в частности,

рассказал о тех вопросах, которые были озвучены на

прошлогодней конференции и решены за этот период.

Особое внимание было уделено подготовке

предприятия к зиме – проведено 5 заседаний

профсоюзного комитета, контроль за данными

работами будет продолжаться и в зимний период.

В составе профсоюзной организации сегодня

работают 14 профкомов, 28 цеховых профсоюзных

организаций, 143 профсоюзные группы. Профсоюзное

членство сегодня составляет около 56 процентов. 

Повышение членства – насущная задача, подчеркнул

Олег Максимович, которую необходимо решать на

основе общих задач и интересов работников и

администрации предприятия, ведь они являются

СОСТОЯЛАСЬ ОТЧЕТНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПЕРВИЧНОЙ
ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ РАБОТНИКОВ

ООО «ЧТЗ - УРАЛТРАК»

17 октября в заводском театре состоялась
отчетная конференция первичной профсоюзной
организации работников ООО «ЧТЗ  - УРАЛТРАК»

Профсоюза АСМ РФ. На конференции
присутствовало 172 избранных делегата,
приглашенные руководители.



Выступление делегата от технологического центра

Татьяны Палатовой было посвящено проблемам

благоустройства остановочных комплексов около завода.

Делегат литейного производства, председатель комиссии

профкома по работе с молодежью Надежда Дремова

рассказала, как   совместными усилиями профкома и

администрации предприятия  проводится адаптации

молодежи, вовлечение в производственную и

общественную жизнь – участие в спортивных и культурных

мероприятиях. О социальных льготах для молодых

родителей и об информационном освещении всех

инициатив и мероприятий профкома. Планируется

внести в колдоговор предприятия главу о социальной

поддержке молодых работников. Сегодня остро не хватает

молодых специалистов – конструкторов, инженеров,

поэтому планируется увеличить квоты на целевое

обучение студентов в вузах.

Делегат ООО «ПК «ЧТЗ» Ольга Дергалева рассказала, что

более года назад было образовано новое предприятие,

которым за это время была проделана большая работа.

Был заключен новый коллективный договор, где

прописаны все социальные льготы и гарантии,

требования по охране труда.

Делегат от ООО «ПК «ЧТЗ» Елена Кузнецова отметила, что

важно проявлять заботу о материнстве и детях, о женском

здоровье, о творческом развитии женщин. Выступающая

предложила приглашать на производство врачей – узких

специалистов по женскому здоровью, проводить

конкурсы на подобие проводимых раньше конкурсов

«Мисс ЧТЗ». Привести в действие замороженные ныне, не

работающие пункты коллективного договора, касающиеся

социальной поддержки женщин.

Исполнительный директор ООО «ПК «ЧТЗ» Сергей Ларин

рассказал, что производственные планы у компании в 2023

году по выпуску продукции на 20 процентов выше, чем в

2022-ом. На следующий год планы еще выше. Уже

реализуется ряд новых проектов – идет изготовление

серийной партии бульдозеров с электротягой малого

класса, изготавливаются 4 машины среднего класса – Б14 с

электротягой. Есть направления, связанные с сельским

хозяйством, и другие проекты.

Председатель Совета ветеранов завода Юрий

Землянский призвал заводчан и представителей

администрации активнее поддерживать работу

профсоюзной организации. Ведь от профсоюзного

членства зависит действие коллективного договора на

предприятии, в котором прописаны все права, льготы и

дотации заводчан.

Екатерина Шестакова, фото: Андрей Дубровин

Подробнее: Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

стабильного развития производства, формирования

нормального морально - психологического климата,

сохранения социального мира.

Большая работа проводилась в отчетный период по

правовой защите членов профсоюза. В профкоме

ведет прием юрисконсульт. Около 40 работников

обратились за юридической помощью по вопросам

связанным с оформлением профессиональных

заболеваний, заработной платы, начислением

пенсий, дотаций на питание, совместительства,

отпусков и другим.

С учетом многолетней успешной практики

профорганизация уделяла особое внимание

сохранению системы социального партнерства,

основой которого является заводской коллективный

договор. В январе этого года председателем ППО и

генеральным директором было подписано

соглашение о продлении действия существующего

коллективного договора. И, согласно колдоговору,

профком находится в постоянном контакте с

работниками, которые обращаются с различными по

тематике и сложности вопросами, с руководителями

различного уровня.

Далее начались выступления в прениях.

Председатель профсоюзной организации

заводоуправления Екатерина Шестакова отметила,

что, несмотря на то, что управленцы работают в

более комфортных условиях, но и здесь есть задачи,

которые необходимо решать: ремонт крыш, туалетов...

Председатель профкома производства дизельных

двигателей Галина Кудрявцева рассказала, как

предприятие отработало за прошедший год. За этот

период благодаря общим усилиям удалось привлечь

на предприятие около 800 новых сотрудников.

Средняя зарплата по предприятию выросла с 57 до

75 тысяч рублей, а производственных рабочих

составила 92 тысячи рублей. Объемы выпуска за это

время значительно выросли. Необходимо, сказала

Галина Михайловна, большое внимание уделить

ремонтному персоналу, остро необходимы и

квалифицированные инженеры. Идет

перевооружение предприятия. Так, в этом году будет

поставлено порядка 20 единиц нового оборудования,

и около 50 единиц – в 2024 году.

Достижения в производственной сфере положили

фундамент для положительных сдвигов и в

социальной сфере...

-  Работоспособный коллектив сохранен, а значит, со

всеми поставленными задачами мы справимся,

подвела итог Галина Кудрявцева.

СОСТОЯЛАСЬ ОТЧЕТНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПЕРВИЧНОЙ
ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ РАБОТНИКОВ

ООО «ЧТЗ - УРАЛТРАК»

https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5816


Заместитель директора по техническому развитию и

промышленной безопасности Ильшат Гумерович

Маннанов рассказал об итогах работы по охране труда и

производственному травматизму за отчётный период о

мероприятиях по улучшению условий труда, о задачах по

выполнению мероприятий трехмесячника по охране

труда.

Директор завода Сергей Викторович Кленько в своем

выступлении выразил благодарность профсоюзному

активу за работу и предложил работу профсоюзного

комитета признать удовлетворительной.

Председатель профсоюзного комитета Рашит

Галимзянович Харрасов отметил, что работа велась в

атмосфере взаимопонимания и поддержки между

администрацией и профсоюзным комитетом и, благодаря

правильной постановке задач, целей и транслированию,

находило понимание и поддержку в трудовых

коллективах.  «Текущая ситуация нам определила свои

задачи: мы вместе справимся со всеми задачами. Я

уверен в этом!» - сказал Рашит Галимзянович.

Поблагодарил администрацию завода и профсоюзный

актив за результативную работу и пожелал успешной

работы в дальнейшем.

По итогам конференции принято постановление, где

определены цели и задачи на год.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

25 октября состоялась отчётная конференция
первичной профсоюзной организации
работников прессово-рамного завода об

итогах работы за 10 месяцев 2023 года. В работе
конференции приняли участие 136 делегатов.

От объединенной первичной профсоюзной

организации ПАО «КАМАЗ» в работе

конференции принял участие председатель

ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Асхатович

Шамилов.

Отчёт о проделанной работе первичной

профсоюзной организации работников ПРЗ

зачитала заместитель председателя

профсоюзной организации Ирина Анатольевна

Красичкова доклад сопровождался

презентацией, где нашли отражение все

направления деятельности профсоюзной

организации.  С отчётным докладом «Об

исполнении обязательств Коллективного

договора за 10 месяцев 2023 год» выступила

заместитель директора по персоналу Лейсан

Сарватовна Хайруллина. Она рассказала об

исполнении мероприятий по снижению затрат, о

безусловном выполнении обязательств

Коллективного договора, производственно-

хозяйственная деятельность.

ОТЧЕТНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПРЕССОВО-РАМНОГО ЗАВОДА

НА АВТОМОБИЛЬНОМ ЗАВОДЕ ПРОШЛА ВСТРЕЧА
ПРОФАКТИВА С РУКОВОДСТВОМ ПО ВОПРОСАМ ОХРАНЫ

ТРУДА И ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

19 октября на автомобильном заводе (ОППО
ПАО "КАМАЗ") прошло совещание по
охране труда и пожарной безопасности. На

встрече присутствовали начальники цехов
и отделов, уполномоченные по охране
труда, профактив и руководство завода.

Для работников был представлен отчет по

производственному травматизму за 2022 и

2023 гг., результаты анализа причин

производственного травматизма за 2022 и

2023 гг. на АВЗ, а также анализ состояния по

соблюдению правил и требований ОТ.

В завершении встречи состоялось

награждение победителей конкурса «Лучший

уполномоченный по охране труда АВЗ» по

итогам III квартала, организованного

профкомом АВЗ.

Лучшими уполномоченными по охране труда

стали:

1 место – уполномоченный по охране труда цеха средств

механизации станочник широкого профиля Айрат
Калимуллин,

2 место – уполномоченный по охране труда цеха доработки
несерийных автомобилей слесарь МСР Людмила Горбунова,

3 место – уполномоченный по охране труда цеха

общезаводских систем машинист насосных установок Руслан
Давлетов.

За проделанную работу профсоюзный комитет АВЗ наградил
призеров дипломами и денежными премиями.

https://vk.com/wall-98072466_11708


VIII МОЛОДЕЖНЫЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ ФОРУМ ПРОВЕЛА
ПРОФОРГАНИЗАЦИЯ ПАО «КАМАЗ»

VIII Молодёжный образовательный форум
Объединенной первичной профсоюзной
организации ПАО «КАМАЗ» прошел с 20 по 22 октября

в оздоровительно-образовательном комплексе
«Саулык» под Набережными Челнами.

В этом году на профсоюзный форум в Автоград

пригласили коллег из Москвы, Димитровграда, Тольятти,

Туймазов и Елабуги. В открытии приняли участие

председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Шамилов,

заместитель руководителя департамента оргработы

Федерации Независимых профсоюзов России,

председатель Молодёжного совета ФНПР Анастасия

Анисимова и начальник отдела по делам молодёжи и

спорту Федерации профсоюзов Республики Татарстан

Ольга Титова.

Ильдар Шамилов, председатель объединенной

первичной профсоюзной организации ПАО «КАМАЗ»:

- Мы гордимся тем, что наша команда активно участвует

в развитии молодых специалистов. Мы стремимся к

тому, чтобы наши молодые сотрудники и коллеги из

других городов получали качественное образование и

развивали свои компетенции для успешной работы.

Этот образовательный форум призван стать площадкой

для обмена опытом, знаниями и идеями среди молодых

специалистов. Я уверен, что благодаря этому форуму вы

сможете найти новые идеи, которые помогут вам

добиться успеха в вашей профессиональной

деятельности. Мы хотим, чтобы наш форум стал местом,

где вы сможете раскрыть свой потенциал, расширить

свои горизонты и найти новых друзей. Здесь вы

сможете участвовать в различных мастер-классах,

тренингах и семинарах, которые помогут вам улучшить

свои навыки и знания.

Образовательные программы были интересными и

полезными для каждого участника. Спикеры форума

поделились своим опытом и знаниями в различных

областях, таких как управление проектами,

эффективные коммуникации и личностное развитие.

Молодежь активно общалась между собой, делилась

идеями и опытом. Атмосфера на форуме была очень

дружелюбной и веселой. Уверены, что каждый

участник унес с собой новые знания и навыки, которые

помогут им в их профессиональной деятельности.

Помимо теоретической части, не забыли и о

развлечениях. В рамках игры в квиз был организован

раунд, посвященный профсоюзной теме – это стало

интересным и познавательным испытанием для всех

присутствующих. Ежедневно проходили дискотеки, где

участники могли отдохнуть и насладиться хорошей

музыкой.

Результатом форума стали не только полезные знания

и навыки, но и новые знакомства. Участники смогли

общаться в неформальной обстановке, обмениваться

опытом и найти много новых друзей.

Источник: https://www.solidarnost.org/news/narodnye

-novosti/viii-molodezhnyy-obrazovatelnyy-forum-

provela-proforganizatsiya-pao-kamaz.html

Кристина Миннибаева, участница VIII молодежного образовательного форума Объединенной первичной
профсоюзной организации ПАО «КАМАЗ».
- На форум молодежь приехала с разных городов России: Москва, Димитровград, Тольятти, Туймазы, Елабуга.

С логистического центра нас было 6 человек. Учебный процесс был построен по следующей схеме: участники

были разделены на команды, в каждой представители разных городов. Были задания на теорию, организована

игра КВИЗ, в которой были вопросы на профсоюзную тему. Каждый вечер были дискотеки, можно было

отдохнуть и пообщаться уже в неформальной обстановке.

Спасибо ОППО ПАО «КАМАЗ» за возможность получить новые навыки и знания.

https://lk.wilda.ru/%D0%9E%D0%B1%D1%80%D0%B0%D0%B7%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B5%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%BC%D0%BC%D1%8B%20%D0%B1%D1%8B%D0%BB%D0%B8%20%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8B%D0%BC%D0%B8%20%D0%B8%20%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8B%D0%BC%D0%B8%20%D0%B4%D0%BB%D1%8F%20%D0%BA%D0%B0%D0%B6%D0%B4%D0%BE%D0%B3%D0%BE%20%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%B0.%20%D0%A1%D0%BF%D0%B8%D0%BA%D0%B5%D1%80%D1%8B%20%D1%84%D0%BE%D1%80%D1%83%D0%BC%D0%B0%20%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%BB%D0%B8%D1%81%D1%8C%20%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B8%D0%BC%20%D0%BE%D0%BF%D1%8B%D1%82%D0%BE%D0%BC%20%D0%B8%20%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F%D0%BC%D0%B8%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B0%D0%B7%D0%BB%D0%B8%D1%87%D0%BD%D1%8B%D1%85%20%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8F%D1%85,%20%D1%82%D0%B0%D0%BA%D0%B8%D1%85%20%D0%BA%D0%B0%D0%BA%20%D1%83%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82%D0%B0%D0%BC%D0%B8,%20%D1%8D%D1%84%D1%84%D0%B5%D0%BA%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D1%8B%D0%B5%20%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%BC%D1%83%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%B8%20%D0%B8%20%D0%BB%D0%B8%D1%87%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%BD%D0%BE%D0%B5%20%D1%80%D0%B0%D0%B7%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%B5.%20%D0%9C%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D0%B6%D1%8C%20%D0%B0%D0%BA%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D0%BE%20%D0%BE%D0%B1%D1%89%D0%B0%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%8C%20%D0%BC%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%20%D1%81%D0%BE%D0%B1%D0%BE%D0%B9,%20%D0%B4%D0%B5%D0%BB%D0%B8%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%8C%20%D0%B8%D0%B4%D0%B5%D1%8F%D0%BC%D0%B8%20%D0%B8%20%D0%BE%D0%BF%D1%8B%D1%82%D0%BE%D0%BC.%20%D0%90%D1%82%D0%BC%D0%BE%D1%81%D1%84%D0%B5%D1%80%D0%B0%20%D0%BD%D0%B0%20%D1%84%D0%BE%D1%80%D1%83%D0%BC%D0%B5%20%D0%B1%D1%8B%D0%BB%D0%B0%20%D0%BE%D1%87%D0%B5%D0%BD%D1%8C%20%D0%B4%D1%80%D1%83%D0%B6%D0%B5%D0%BB%D1%8E%D0%B1%D0%BD%D0%BE%D0%B9%20%D0%B8%20%D0%B2%D0%B5%D1%81%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B9.%20%D0%A3%D0%B2%D0%B5%D1%80%D0%B5%D0%BD%D1%8B,%20%D1%87%D1%82%D0%BE%20%D0%BA%D0%B0%D0%B6%D0%B4%D1%8B%D0%B9%20%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%BD%D0%B8%D0%BA%20%D1%83%D0%BD%D0%B5%D1%81%20%D1%81%20%D1%81%D0%BE%D0%B1%D0%BE%D0%B9%20%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%B5%20%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%B8%20%D0%BD%D0%B0%D0%B2%D1%8B%D0%BA%D0%B8,%20%D0%BA%D0%BE%D1%82%D0%BE%D1%80%D1%8B%D0%B5%20%D0%BF%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%B3%D1%83%D1%82%20%D0%B8%D0%BC%20%D0%B2%20%D0%B8%D1%85%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%84%D0%B5%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B9%20%D0%B4%D0%B5%D1%8F%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8.%20%D0%9F%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D0%BC%D0%BE%20%D1%82%D0%B5%D0%BE%D1%80%D0%B5%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9%20%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8,%20%D0%BD%D0%B5%20%D0%B7%D0%B0%D0%B1%D1%8B%D0%BB%D0%B8%20%D0%B8%20%D0%BE%20%D1%80%D0%B0%D0%B7%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D1%87%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%D1%85.%20%D0%92%20%D1%80%D0%B0%D0%BC%D0%BA%D0%B0%D1%85%20%D0%B8%D0%B3%D1%80%D1%8B%20%D0%B2%20%D0%BA%D0%B2%D0%B8%D0%B7%20%D0%B1%D1%8B%D0%BB%20%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%20%D1%80%D0%B0%D1%83%D0%BD%D0%B4,%20%D0%BF%D0%BE%D1%81%D0%B2%D1%8F%D1%89%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%84%D1%81%D0%BE%D1%8E%D0%B7%D0%BD%D0%BE%D0%B9%20%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B5%20%E2%80%93%20%D1%8D%D1%82%D0%BE%20%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%BE%20%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%BD%D1%8B%D0%BC%20%D0%B8%20%D0%BF%D0%BE%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%B2%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%BC%20%D0%B8%D1%81%D0%BF%D1%8B%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5%D0%BC%20%D0%B4%D0%BB%D1%8F%20%D0%B2%D1%81%D0%B5%D1%85%20%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%81%D1%83%D1%82%D1%81%D1%82%D0%B2%D1%83%D1%8E%D1%89%D0%B8%D1%85.%20%D0%95%D0%B6%D0%B5%D0%B4%D0%BD%D0%B5%D0%B2%D0%BD%D0%BE%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%85%D0%BE%D0%B4%D0%B8%D0%BB%D0%B8%20%D0%B4%D0%B8%D1%81%D0%BA%D0%BE%D1%82%D0%B5%D0%BA%D0%B8,%20%D0%B3%D0%B4%D0%B5%20%D1%83%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%B8%20%D0%BC%D0%BE%D0%B3%D0%BB%D0%B8%20%D0%BE%D1%82%D0%B4%D0%BE%D1%85%D0%BD%D1%83%D1%82%D1%8C%20%D0%B8%20%D0%BD%D0%B0%D1%81%D0%BB%D0%B0%D0%B4%D0%B8%D1%82%D1%8C%D1%81%D1%8F%20%D1%85%D0%BE%D1%80%D0%BE%D1%88%D0%B5%D0%B9%20%D0%BC%D1%83%D0%B7%D1%8B%D0%BA%D0%BE%D0%B9.%20%D0%A0%D0%B5%D0%B7%D1%83%D0%BB%D1%8C%D1%82%D0%B0%D1%82%D0%BE%D0%BC%20%D1%84%D0%BE%D1%80%D1%83%D0%BC%D0%B0%20%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%B8%20%D0%BD%D0%B5%20%D1%82%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D0%BA%D0%BE%20%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D0%B7%D0%BD%D1%8B%D0%B5%20%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F%20%D0%B8%20%D0%BD%D0%B0%D0%B2%D1%8B%D0%BA%D0%B8,%20%D0%BD%D0%BE%20%D0%B8%20%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%B5%20%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B0.%20%D0%A3%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%BD%D0%B8%D0%BA%D0%B8%20%D1%81%D0%BC%D0%BE%D0%B3%D0%BB%D0%B8%20%D0%BE%D0%B1%D1%89%D0%B0%D1%82%D1%8C%D1%81%D1%8F%20%D0%B2%20%D0%BD%D0%B5%D1%84%D0%BE%D1%80%D0%BC%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE%D0%B9%20%D0%BE%D0%B1%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BA%D0%B5,%20%D0%BE%D0%B1%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%8C%D1%81%D1%8F%20%D0%BE%D0%BF%D1%8B%D1%82%D0%BE%D0%BC%20%D0%B8%20%D0%BD%D0%B0%D0%B9%D1%82%D0%B8%20%D0%BC%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE%20%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D1%85%20%D0%B4%D1%80%D1%83%D0%B7%D0%B5%D0%B9.%D0%98%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%87%D0%BD%D0%B8%D0%BA:%20https://www.solidarnost.org/news/narodnye-novosti/viii-molodezhnyy-obrazovatelnyy-forum-provela-proforganizatsiya-pao-kamaz.html%D0%A6%D0%B5%D0%BD%D1%82%D1%80%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F%20%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%84%D1%81%D0%BE%D1%8E%D0%B7%D0%BD%D0%B0%D1%8F%20%D0%B3%D0%B0%D0%B7%D0%B5%D1%82%D0%B0%20%C2%AB%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D0%B4%D0%B0%D1%80%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C%C2%BB%20%C2%A9


ЛИЧНО-КОМАНДНЫЙ ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР ФЕДЕРАЦИИ
ПРОФСОЮЗОВ КУРГАНСКОЙ ОБЛАСТИ

25 октября в шахматном клубе «Белая ладья»
прошли соревнования по шахматам среди
членских организаций Федерации профсоюзов

Курганской области.

В состязании приняли участие 11 сборных команд

областных организаций  профсоюзов: из Кургана,

Шадринска и Куртамыша. Состав команды – 3 человека

(2 мужчин и женщина).

От Курганской областной организации

профессионального союза работников автомобильного

и сельскохозяйственного машиностроения РФ в

турнире участвовали члены

профорганизации Шадринского автоагрегатного

завода: Пономарев Валерий Михайлович,

Соколовский Евгений Юрьевич, Феоктистова

Любовь Николаевна.

Соревнования проходили в напряженной, но

дружеской атмосфере. На 1- ой доске 2 место у

Пономарева Валерия Михайловича.

В итоге, набрав 10,5 очков, наша команда в этом

трудном интеллектуальном спортивном состязании

заняла 5 место.

Курганская областная организация Профсоюза АСМ

РФ благодарит команду и профорганизацию

Шадринского автоагрегатного завода за участие в этом

турнире!

ЧТО? ГДЕ? КОГДА?

26 октября администрация (сотрудники отдела
соцразвития) и профсоюзный комитет «ЧТЗ-
УРАЛТРАК» совместно организовали и провели

турнир по игре «ЧТО? ГДЕ? КОГДА?».

Участвовало шесть команд, среди которых были

заводчане из разных подразделений завода.

Интересные вопросы вызывали у  участников бурные

эмоции, ответы их получались необычными. Жюри

подвело итоги и места распределились следующим

образом: первое место заняла команда «Сириус», в

которую вошли заводчане служб (ЦЗЛ, МЕТРОВ, СГЭ,

Юруправление),

второе место: команда «Иван-Дизель» – ГСКБД

«ТРАНСДИЗЕЛЬ»,

третье место: «Стальные лисы» – кузнечное

производство.

Пусть такой турнир на предприятии станет традицией!

Источник: ППО  "ЧТЗ-УРАЛТРАК". (vk.com)

https://vk.com/wall-183136737_2731


КРУГЛЫЕ ОТЛИЧНИКИ

Ветеранская организация Шадринского автоагрегатного завода 27 октября
отметила 55-летний юбилей.

Если с утра в кабинете совета ветеранов молчит телефон, значит он неисправен.

Обычно день начинается со звонков. Кто-то из пенсионеров хочет уточнить

очерёдность в санаторий-профилакторий, кому-то не пришёл очередной номер

газеты «Автоагрегат». Бывают и печальные звонки – с просьбой помочь в

похоронах. На все вопросы ответят председатель совета ветеранов Сергей

Михайлович Брагин и специалист Мария Владимировна Редутова.

Вот уже больше полусотни лет совет ветеранов АО «ШААЗ» заботится о

заводских пенсионерах. В 1968 году по инициативе партийного комитета

Шадринского автоагрегатного завода был создан заводской совет ветеранов,

который работал в тесном взаимодействии с заводским комитетом комсомола.

Ветераны войны и труда активно участвовали во всех заводских мероприятиях

– встречах поколений, посвящении в рабочие, поддерживали тесную связь с

подшефными учебными заведениями: автомеханическим техникумом,

профтехучилищем, школами.

Первым председателем заводского совета ветеранов был избран Фёдор Ильич

Живодров, участник Великой Отечественной войны. В последующие периоды

председателями совета ветеранов избирались ветераны завода: Борис

Васильевич Кожин, Валентина Николаевна Зайкова, Иван Михайлович

Шабунин, Геннадий Фёдорович Солонин, Геннадий Владимирович Кузнецов,

Владимир Исаевич Булыгин. В 2012 году ветеранскую организацию возглавил

Сергей Михайлович Брагин. Ветеранская организация принимает активное

участие в подготовке и проведении праздничных мероприятий, посвящённых

Дню Победы, Международному дню пожилых людей. Особое место в его работе

занимает решение социальных вопросов и оказание материальной помощи

пенсионерам.

Заводские ветераны на протяжении многих лет имеют возможность отдохнуть и

поправить здоровье в санатории-профилактории. Всё это возможно благодаря

постоянному вниманию со стороны руководства завода и профсоюзной

организации, которые выделяют средства на социальные программы.

Неоценимый вклад в работу с ветеранами вносят члены совета разных

поколений Тамара Александровна Перунова, Нина Васильевна Мурзина,

Людмила Ивановна Бологова, Надежда Алексеевна Бортникова, Лидия

Петровна Забоева, Владимир Геннадьевич Бряков и многие другие.

Именно эти люди стали

гостями юбилейного

торжества во Дворце

культуры. Директор по

персоналу и общим

вопросам АО «ШААЗ»

Евгений Нестеров

поздравил виновников

торжества и рассказал о

проектах, которые сегодня

реализует завод. Бывший

директор предприятия

Владимир Григорьевич

Весич и бывший главный

бухгалтер Валентина

Епифановна Горшкова

подчеркнули, что благодаря

нынешним ветеранам,

которые трудились в

сложные 1990-е годы,

Шадринский

автоагрегатный завод

живёт и развивается.

Слова поздравления и

добрые пожелания

высказали ветеранам

бывший исполнительный

директор ШААЗа Сергей

Азанов, председатель

заводского профсоюзного

комитета Николай

Морковкин, председатель

городского совета

ветеранов Александр

Абрамов, председатель

заводского совета

ветеранов Сергей Брагин.

Многие гости были

награждены

благодарственными

письмами.

Праздничное настроение

создавали творческие

номера артистов Дворца

культуры, участников клуба

«Ветеран» и солистов

студии «С песней по

жизни».

Лариса Патракеева,

фото автора



ШЬЮ, ВЯЖУ И ВЫШИВАЮ...

Моторостроители - очень творческие люди.
Ежегодно они показывают свои таланты в
различных конкурсах, организуемых на

промплощадке. Одним из таких является конкурс
изобразительного искусства и декоративно-
прикладного творчества, проводимый
профсоюзным комитетом Заволжского моторного
завода.

Выставка, посвященная Дню  Машиностроителя,

работает в музее истории и трудовой славы ЗМЗ с 20

сентября. Здесь представлены работы, прошедшие

отбор и ставшие лучшими по итогам выставок в

подразделениях. Авторами экспонатов, конечно же,

являются наши уважаемые члены профсоюза АСМ РФ.

На общезаводской выставке представлено около 250

работ.

В части изобразительного искусства присутствуют

картины, написанные с применением различных

материалов (масляные краски, пастель, гуашь) и

разного направления живописи. Стало меньше

настоящих картин, выполненных на основе своих

эмоций и своего видения окружающего мира. Все

больше развивается направление рисования по

номерам. Наши моторостроители за последние годы

очень увлеклись таким видом искусства. Возможно, это

увлечение для многих станет началом пути к созданию

собственных живописных шедевров.

Декоративно-прикладное творчество также

представлено множеством экспонатов. Удивляешься

всему многообразию вещей, сделанных своими

руками и тому, что работники находят время на

занятия любимым хобби.

В этом году много игрушек, связанных в стиле

амигуруми, среди которых есть симпатичные символы

будущего года, также есть шитые игрушки и

декоративные подушки.

Кроме этого моторостроители лепят из глины, делают

экспозиции, вышивают крестиком, делают картины из

шерсти, занимаются Городецкой росписью,

изготавливают оригинальные сумочки, создают новые

вещи, используя старые.

А куда без вязаных вещей? Их на выставке тоже в

достаточном количестве, причем не только для людей,

но и для животных и даже целая коллекция для кукол.

В большом количестве работы из алмазной мозаики.

Алмазная мозаика – современный вид рукоделия,

представляющий собой вышивку стразами. Среди

наших членов профсоюза имеет не меньшую

популярность. Однозначно, моторостроители - мастера

на все руки.

Самая сложная и ответственная работа, как всегда,

достается жюри по подведению итогов. Сложно

выбрать лучших, все работы достойны поощрения. Но

конкурс, есть конкурс. Мнения членов жюри сошлись,

тем самым выявились 23 победителя.

Профсоюзный комитет выражает благодарность всем

участникам выставки за их таланты и творческие

способности. Экспозиция очередной раз подарила

всем посетителям позитивные эмоции и хорошее

настроение, украсив выставочный зал музея. Все

победители награждены дипломами профсоюзного

комитета ПАО «ЗМЗ».

Александр Ермолаев

Фото отдела медиакоммуникаций ЗФ ООО «УАЗ»



ПРОФСОЮЗНАЯ ВСТРЕЧА В ППО АО "ЕПК -САРАТОВ"

20 октября обеденный перерыв для членов
профсоюза ППО АО "ЕПК-САРАТОВ" прошел не
совсем обычно: они стали участниками

интеллектуальной игры, которую для них провели
представители областного Профсоюза АСМ РФ.

Семь команд ("Веселые девчата", "Снабженец", "Токари",

"Смелые", "Мафия ОТК", "Сепароделы" и "Охотники за

удачей") в течение пяти  увлекательных раундов

сражались за победу!

Основной темой квиза было профсоюзное движение,

и участники показали себя настоящими знатоками,

которые    могут    найти    ответы   практически на  все

вопросы.

В итоге первое место заняла команда "Сепароделы",

игроки которой представляли ПР-18 и ПР-10.

- Также ещё одним прекрасным поводом для

посещения предприятия стало награждение Почётной

грамотой Саратовской городской Думы -

Председателя ППО АО "ЕПК-САРАТОВ" 

Калачевой  Марины Николаевны и профсоюзного

активиста Пискуновой Ларисы Алексеевны, -

рассказывает Сергей Бека, председатель Саратовской

областной организации Профсоюза работников АСМ

РФ.

- От всей души поздравляю наших профлидеров с

заслуженной наградой!

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ - КАДРОВЫЙ ПОТЕНЦИАЛ
И ИНФОРМАЦИОННАЯ АКТИВНОСТЬ ПРОФСОЮЗНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ

Лидер ярославских профсоюзов Сергей
Соловьёв и председатель областной
организации Автосельхозмаш

Алексей  Суворов  встретились с
профсоюзным активом ПАО "Автодизель"
(председатель ППО ПАО "Автодизель"
(ЯМЗ) Жукова Е.Н. ).

Такие встречи проводятся регулярно в

рамках месячника профсоюзного

образования.

В этот раз в центре внимания профлидера

оказался кадровый потенциал региона и

информационная активность профсоюзных

организаций.



МОЛОДЕЖЬ СОАТЭ
ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В ТУРНИРЕ ПО БОУЛИНГУ

После нескольких репетиций, был дан старт основной игре. Из

числа участников турнира определились трое победителей -

те, кто набрал наибольшее количество очков по итогам десяти

туров. Третье место заняла инженер отдела закупок и

логистики Юлия Севрюкова (92 балла), второе место у

начальника транспортного цеха Павла Нарбекова (98 баллов),

первое место занял ведущий инженер отдела закупок и

логистики Виталий Рожков (117 баллов).

Татьяна Кабина, фото автора

ДЕБЮТ С ЗАЯВКОЙ НА ПОБЕДУ

15 октября команда  первички "Ростсельмаш" впервые приняла участие в
городских соревнованиях по пейнтболу и сразу заняла 3 место.

«Соревнования механической лиги на Кубок города Ростова-на-Дону   среди

трудовых коллективов проводится Федерацией пэйнтбола Ростовской

области   на гребном канале, - рассказал председатель молодежного совета

Павел Ступецкий. - Это наш первый опыт подобного рода соревнований.

Ехали просто посмотреть турнир, «примериться». Наша команда получила

удовольствие от игры, а призовое место стало для нас приятным бонусом».

Поздравляем наших бронзовых!

За профсоюзную

организацию компании

играли:

Богдан Ивакин, мастер участка

сварки стрясной доски цеха №

38

Карина Латыпова,

сверловщик цеха № 31

Артем Рягузов, ведущий

инженер-конструктор

техцентра

Дмитрий Габаташвили,

главный инженер проекта

управления главного технолога

Евгений Самсоненко,

водитель ТК Ростсельмаш

Олег Милютин, водитель ТК

Ростсельмаш

Александр Зимкин, начальник

ремонтно-энергетической

службы Ростовского литейного

завода

Егор Стремилов, мастер

участка РЛЗ

21 октября активная заводская молодежь АО
«СОАТЭ» сразилась в турнире по боулингу.
Молодежный совет СОАТЭ приурочил

соревнования к одной из значимых дат
октября — Всемирному дню действий за
достойный труд (7 октября). 

Заручившись поддержкой профсоюзной

организации СОАТЭ, ребята организовали

себе активный и приятный досуг. Из числа,

принявших участие во встрече, получилось

собрать три команды, которые заняли

соответствующие дорожки под номерами:

семь, восемь и девять. Для начала все

участники хорошенько разогрелись, каждый

для себя смог «примерить» нужный шар по

весу, понять, с каким размахом и силой стоит

бросить шар на дорожку, чтобы сбить

побольше кегель, а на табло увидеть

долгожданный сигнал «страйк».



Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

В очередной поход за острыми ощущениями отправилась команда
смельчаков - 50 человек из разных подразделений ППО ООО «КЗ
«Ростсельмаш».

21 - 22 октября они совершили очередную поездку в Адыгею под эгидой

молодежного совета. «Мы провели так сильно полюбившийся членам

профсоюза рафтинг. Было 5 лодок. Сплавлялись по гранитному каньону,

т.к. уровень воды это позволил», - рассказал председатель

"молодежки" Павел Ступецкий.

За два дня туристы также побывали на смотровых площадках,

прогулялись к Азышской пещере, посетили мужской монастырь, где

желающие смогли послушать службу, прогулялись к роднику и

колокольне, спустились в подземный монастырь и ознакомились с его

историей. «Гвоздем» программы выходного дня стал конкурс на колесах.

Такое мероприятие молодежный совет проводил впервые.

Его участникам предстояло сочинить

стихотворение на заданную тему.

Затем поэтическое творчество

выкладывалось в телеграмм-группе,

где проходило оценку товарищей.

Победитель получал фирменную

майку «Мастерской рафтинга».

По результатам голосования

памятный приз достался зразу двум

авторам, набравшим одинаковые

оценки.

«Я приехал в Адыгею, от экстрима я

лысею. Рафтинг, горы – красота; база

отдыха - крута. Ничего я не боюсь, -

нас страхует профсоюз! Мы команда

Ростсельмаша, Подари мне майку,

Паша!», - написал Александр

Экнадиосов, ведущий инженер-

конструктор КБ

электрооборудования.

«Профсоюз объединяет, радует и

заряжает. Мы запомним навсегда, этот

сплав, и вас, друзья!», - а это слова из

стихотворения Полины Некоз,

менеджера по продажам РПРЗ.

Строчки победителей можно считать

поэтическим отзывом всей группы на

организованный профсоюзом отдых.

В АДЫГЕЮ - ЗА АДРЕНАЛИНОМ

Профсоюз АСМ РФ совместно с ПРОФАВИА
запустил масштабное социологическое
исследование мотивации профсоюзного членства

среди молодежи. 

В анкетировании, которое продлится до 1 декабря 2023

года,  могут принять участие работники от 18 до 35 лет

(включительно) как члены, так и не члены профсоюза.

ВНИМАНИЕ, ОПРОС МОЛОДЕЖИ ДО 35 ЛЕТ!

Все анкеты анонимны и не содержат персональных

данных респондентов.

На основании полученных данных будут

сформированы рекомендации по работе с

молодежью.

Опрос доступен по ссылке 
https://forms.yandex.ru/u/64d352a56938722

f27a4e631/

https://vk.com/profasmrf
https://forms.yandex.ru/u/64d352a56938722f27a4e631
https://forms.yandex.ru/u/64d352a56938722f27a4e631

